

## 重要

保護者の皆様

令和3年8月18日

京都市立安井小学校  
校長 谷垣 賢

### 緊急事態宣言発令に関する学校における対応について

新涼の候、皆様におかれましては益々ご健勝にてお過ごしのこととお喜び申し上げます。

また平素は本校教育の推進にご理解・ご協力いただき、誠にありがとうございます。

さて、夏季休業期間中ではありますが、府内の感染状況が収まらず、この度京都府に再発令される緊急事態宣言につきまして、2学期当初の行事や取組について再度検討を行い、下記の通りとすることとなりました。今回の緊急事態宣言は感染状況が大変深刻で、これまでより判断基準を厳しいものとして精査し、以下のように決定させていただきました。

学校といたしましても、新学期を子どもたちが安心してスタートできるための苦渋の決断であります。新たに様々な制限や中止、延期等の判断をしましたが、何卒ご理解くださいますようよろしくお願ひいたします。

なお、緊急事態宣言が再延長された場合は、改めて対応をお知らせいたします。逆に今後感染拡大の状況が緩和し、緊急事態宣言が早期に解除することとなりました場合、変更内容につきましては9月12日までは下記の通りといたしますので、ご予定の方よろしくお願ひいたします。

記

#### ◇緊急事態宣言下で中止や変更とする学校行事や取組（当面）

行事・事業等	予定していた実施日	措置	備考
2学期始業式	8月25日（水）	放送による（参考しない）	当初は体育館を予定していましたが、全校放送に変更
山の家宿泊学習 保護者説明会	9月3日（金）	参考型は中止 動画配信を検討中	現在検討中です。配信については9月3日以降になる予定です。詳細は後日プリントで連絡します。
休日参観	9月11日（土）	今年度は中止 休日と登校日を通常に戻し、給食も実施	9月11日（土）～休日 9月13日（月）～登校日（給食あり）
フッ化物洗口	毎週火曜日	当面の間、中断	9月中は実施しません。
部活動 運動部・文化部	月・金曜日	発令期間中は休講	2学期より開始を予定していましたが、発令期間中は休講。
放課後遊び 居残り学習	毎日	発令中は行わない	緊急事態宣言発令中は授業後すぐに下校。帰宅後は不要不急の外出はしない。
放課後まなび教室	毎日 放課後	発令期間中は休講	解除となった際は改めてお知らせいたします。
学校施設使用 体育施設使用	随時	施設使用自粛の依頼済	地域各種団体の感染拡大への配慮。施設使用を教育活動に制限

※身体計測や健康診断に関しては、感染防止対策を十分に行なったうえで実施いたします。

※今後の状況により、追加・変更することがございます。その際はあらためてご連絡をさせていただきます。